

## ABSTRAK

Tri Puji Lestari. 2015, SKRIPSI. Judul: “Persepsi Mahasiswa Akuntansi Dalam Pemilihan Karir Menjadi Praktisi Akuntansi Syariah”

Pembimbing : Yona Octiani Lestari SE., MSA

Kata Kunci : Persepsi mahasiswa, Pemilihan karir, Praktisi akuntansi syariah

---

Peluang kerja akan praktisi akuntansi syariah sejalan dengan perkembangan perekonomian dunia yang pesat saat ini. Persepsi mahasiswa tentang praktisi akuntansi syariah menjadi salah satu upaya untuk mendorong minat mahasiswa berkarir di bidang akuntansi syariah.

Data yang digunakan adalah data primer yang diperoleh dari hasil pengumpulan kuesioner dengan objek penelitian mahasiswa akuntansi yang telah menempuh mata kuliah akuntansi syariah. Analisis yang digunakan yaitu regresi linear berganda dengan sampel yang diperoleh sebanyak 80 responden.

Berdasarkan hasil analisis regresi linear berganda menunjukkan bahwa nilai uji  $R^2$  (Koefisien Determinan) sebesar 0,78 atau 7,8%. Hal ini dapat diketahui bahwa kemampuan menjelaskan variabel independen (persepsi, personalitas, pertimbangan pasar kerja, kode etik dan nilai-nilai sosial) terhadap variabel dependen (Pemilihan karir menjadi praktisi akuntansi syariah) sebesar 7,8% sedangkan sisanya 92,9% dijelaskan oleh variabel lain. Kemudian uji F (simultan) menjelaskan bahwa variabel persepsi, personalitas, pertimbangan pasar kerja, kode etik dan nilai-nilai sosial sama-sama berpengaruh signifikan terhadap variabel pemilihan karir menjadi praktisi akuntansi syariah dengan nilai  $F_{hitung}$  sebesar 2,338 dan  $F_{tabel}$  0,220 ( $F_{hitung} > F_{tabel}$ ) dan nilai signifikansi sebesar  $0,000 < 0,05$ . Sedangkan nilai uji T (Parsial) terhadap pemilihan karir menjadi praktisi akuntansi syariah dengan nilai  $T_{hitung}$  2,156 dan  $T_{tabel}$  1,66412. Karena  $T_{hitung} > T_{tabel}$  dengan nilai signifikansi 0,034 ( $0,034 < 0,05$ ), sedangkan untuk variabel personalitas, pertimbangan pasar kerja, kode etik dan nilai-nilai sosial tidak memiliki pengaruh terhadap pemilihan karir menjadi praktisi akuntansi syariah.